

Chers Amapiens et Amapiennes,

En cette fin d'année, nous tenions à vous adresser un immense merci pour votre gentillesse, votre bienveillance et la confiance que vous nous accordez. Travailler avec des personnes partageant les mêmes valeurs humaines et écologiques a beaucoup de sens pour nous.

Cette année, la récolte de clémentines a été plus petite, mais elle nous a offert de très beaux et très bons fruits, fidèles à ce que la nature a bien voulu nous donner.

Nous sommes heureux d'avoir pu les partager avec vous.

Nous aurons le plaisir de vous retrouver à partir de la mi-janvier pour la suite de la saison, avec les oranges, les oranges amères et les citrons.

Toute l'équipe d'Alimeria vous souhaite de très belles fêtes de fin d'année, douces, chaleureuses et engagées, à l'image des valeurs que nous défendons ensemble.

À très bientôt,

L'équipe d'Alimeria

